

L'utilité des écoles associées à l'Unesco est appréciée à Cuba



Annie Lemaistre

La Havane, 11 fév (RHC) La directrice du Bureau régional de l'Unesco, Annet Lemaistre, a reconnu mardi la participation active de Cuba dans la conception de systèmes éducatifs transformateurs, conformément aux objectifs de développement durable de l'ONU.

Lors de son intervention au 19e Congrès international Pédagogie 2025, Mme Lemaistre a souligné la présence sur l'île d'un réseau d'écoles associées à cette agence des Nations unies, qui est utile à d'autres nations.

Elle a rappelé que les éducateurs cubains ont une grande expérience pédagogique innovante et utilisent régulièrement des sites reconnus par l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco).

Elle a également souligné la pertinence de cette pratique cubaine pour atteindre les objectifs contenus dans le quatrième objectif de développement durable de l'Agenda 2030 de l'organisme mondial, et a exhorté à continuer d'augmenter le nombre d'institutions éducatives associées à l'entité qu'elle représente.

L'experte a expliqué au deuxième jour du Congrès, qui se déroule jusqu'à jeudi au Palais des Congrès de la capitale, que l'organisme cherche à créer un espace approprié pour que les systèmes éducatifs

s'adaptent à un monde en mutation, où la technologie est au service de l'éducation.

Elle a également insisté sur l'introduction de mécanismes innovants pour le financement de l'éducation.

« Nous avons appelé à un nouveau contrat social pour l'éducation visant à repenser l'avenir des investissements et à façonner des sociétés plus pacifiques, plus justes et plus durables », a-t-il soutenu.
(PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376388-lutilite-des-ecoles-associees-a-lunesco-est-appreciee-a-cuba>



Radio Habana Cuba